

CUARTOSCURO



**MÉXICO DISPONE del margen fiscal para enfrentar las secuelas y la restauración que dejó el movimiento telúrico**

## Sin riesgo calificación crediticia: Moody's

**POR ALEJANDRO DURÁN**

El proceso de reconstrucción de los daños que dejó el terremoto del martes pasado no pone en riesgo la calificación de crediticia de México, consideró la agencia Moody's.

En este sentido, el analista soberano para México de la calificadora, Jaime Reusche, consideró que el país dispone del margen fiscal para enfrentar las secuelas y la restauración que dejó el movimiento telúrico, por lo que no existen elementos para considerar, por el momento, de que esta coyuntura pondrá en riesgo la evaluación de riesgo soberano de la economía mexicana.

"El terremoto ocasionó gran-

des daños y pérdidas humanas en la región del centro de México; es muy pronto para tener estimados exactos de los daños, pero con todo, no esperamos que el terremoto afecte significativamente el escenario base que soporta la calificación de A3 de México", comentó.

Incluso, el especialista consideró que aun y cuando los daños sean de mayor magnitud, descartó que el evento afecte negativamente la perspectiva crediticia del país.

"Aún si los daños resultaran mayores a los esperados, el actual perfil crediticio soberano de México es más robusto para enfrentar todo tipo de choques", dijo Jaime Reusche.